



LE CHABALA



Parent référent, une personne incontournable



À l'ASB Rezé Handball, le **Parent référent** est considéré comme un rouage indispensable à la transmission de l'information et au bon fonctionnement du club.

Un rôle essentiel ...

Le fonctionnement harmonieux d'une équipe sportive ne repose pas uniquement sur les entraîneurs, les dirigeants ou les sportifs. Les familles jouent également un rôle central et parmi elles, le rôle du parent référent occupe une place de premier plan. Souvent désigné au début de la saison, ce parent volontaire sert de pivot entre les jeunes joueurs, les familles et l'encadrement du club. Dans le meilleur des cas, sa fonction sera avantageusement partagée avec d'autres parents de l'équipe, et contribuera fortement à la cohésion et à la dynamique du groupe.

Un relai essentiel ...

Le parent référent est avant tout un interlocuteur privilégié. Il centralise les informations, facilite la communication et évite les malentendus possibles. Il peut relayer les plannings, rappeler des horaires de matchs, aider à organiser les déplacements, ou encore transmettre des informations importantes en cas d'imprévu. Sa présence fluidifie les échanges et permet à l'entraîneur de se concentrer sur l'aspect sportif tout en garantissant une bonne circulation de l'information.

Un acteur de la cohésion essentiel ...

Au-delà de l'aspect logistique, le parent référent contribue à créer une ambiance de confiance au sein du groupe. Il est souvent un point d'appui pour les nouveaux parents qui découvrent le fonctionnement du club, et un soutien moral pour les jeunes sportifs, notamment lors des déplacements ou des matchs de championnat.

Son implication renforce la convivialité et l'esprit d'équipe. C'est un aspect essentiel au sein de nos groupes.

Un rôle d'écoute essentiel ...

Le parent référent, en tant qu'adulte de confiance, est à l'écoute des joueurs et des familles. Il n'intervient pas sur le plan technique, cela reste entièrement du ressort de l'entraîneur, mais il peut aider à désamorcer des incompréhensions, recueillir des préoccupations ou orienter les parents vers les bonnes personnes lorsque des questions délicates se posent. Il offre ainsi de la sérénité et participe au bien-être des jeunes joueurs en leur permettant d'évoluer dans un environnement plus structuré et rassurant.

À la demande des parents référents, des réunions collectives peuvent s'organiser tout au long de la saison pour échanger sur les difficultés rencontrées.

Nous adressons un grand merci et une profonde reconnaissance à tous nos Parents référents qui font partie intégrante de l'équipe éducative et qui œuvrent pour tous nos jeunes du club de l'ASB Rezé Handball.



Sylvain BAJKO

Relation avec les parents référents

Rencontre avec

Notre équipe U16 M en Pré-région

Les U16 ont très bien débuté la saison et sont actuellement 1^{er} de leur poule en pré-région.

Ce week-end pour le dernier match de la 1^{ère} phase de championnat, les damiers de l'ASBR jouent la qualification contre Vignoble-Handball pour évoluer en région en 2^{ème} partie de saison.

1	ASB REZE HANDBALL	25
2	VIGNOBLE HANDBALL 1	23
3	HIRONDELLE ST YO HB 1	22
4	HB STE LUCE SUR LOIRE 1	14
5	HBC NANTAIS	13
6	RACC NANTES	11



Parents référents : Séverine GEORGE, Vincent GOUYA

Ajoutons que Baptiste LALERE, est actuellement 1^{er} au classement des buteurs de sa poule avec 81 buts marqués. Oscar GABORIAU est quant à lui 2^{ème} au classement des Gardiens de But avec 66 arrêts. L'entraîneur Sota ARA peut être fier de son équipe car c'est un groupe soudé qui se connaît bien. Bravo à tous



Corentin ANTOINE et Joé GAGEY, au club depuis leur plus jeune âge, nous répondent



À quel âge avez-vous commencé le handball ?

Corentin : J'ai commencé à l'âge de 6 ans. Cette saison, j'entame ma 9^{ème} au sein du club.

Joé : J'ai commencé le handball à l'âge de 5 ans.

Qu'est ce que vous appréciez dans ce sport ?

Corentin : J'aime bien le handball car c'est un sport collectif, où l'on peut partager ensemble une passion. Cela me permet également d'avoir un cercle de copains dont certains sont au lycée avec moi.

Marquer des buts, jouer en intérieur sont aussi des aspects sympathiques.

Joé : J'apprécie dans ce sport le jeu collectif, prendre du plaisir, jouer avec mes copains et gagner.

Quel est votre objectif pour cette année ?

Corentin : Mon objectif est de pouvoir accéder en Janvier au niveau Régional dans cette catégorie U16, chose que je n'ai pas pu réaliser l'année dernière.

Joé : Mon objectif est de monter en région et avoir plus de temps de jeu.

Après avoir affronté le deuxième chez lui, puis le troisième ex-aequo chez nous, nous avions rendez-vous avec le premier sur son terrain. Décidément, la vie n'est pas un long fleuve tranquille vous en conviendrez, surtout pour une équipe en pleine reconstruction. Évidemment, 3 défaites honorables plus tard, nous étions chez le leader en espérant grappiller quelques points dont nous avions bien besoin.

Toujours est-il que comme souvent le match débutait entre deux équipes qui ne voulaient rien lâcher et les égalisations succédaient aux égalisations. Les deux équipes se rendaient coup pour coup et les buts de LORES et de FETAISSA pour Rezé répondaient aux buts de DALLET et HOSLER pour Limoges. Si bien qu'à la 15^{ème} c'était toujours l'égalité parfaite 8-8, à la 20^{ème} 11-11 et c'est à partir de ce moment que nos adversaires prirent la tête 22^{ème} 13-11 à la 27^{ème} le score était de 15-14 et à la mi-temps Limoges était tout heureux de mener de deux buts 17-15.

Après cette bonne première mi-temps il était question de vendre chèrement sa peau en deuxième et pourquoi pas, de pousser le leader dans ses retranchements. Et ce fut fait immédiatement puisque à la 38^{ème} le score était toujours de 19-18 mais à partir de là, nous eûmes un petit passage à vide qui nous laissa à 5 buts à la 50^{ème}. Nous n'allions jamais nous en remettre car, après avoir stoppé cette hémorragie, nous n'avons jamais réussi à réduire l'écart sinon d'un petit but 33-29 à la 58^{ème} et au coup de sifflet final.



En conclusion, notre équipe n'a pas à rougir de cette défaite en terre limousine, nos joueurs se sont bien battus et n'ont jamais baissé les bras en continuant de la sorte, il y aura immanquablement des jours meilleurs. Tous les joueurs sont à féliciter mais comment ne pas souligner le super match de Wassef REKIK et ses huit buts, celui de Thomas LORES (6 buts) et de Simon PELLETIER (5 buts).

Le match du jour

Et oui, aujourd'hui, nous recevons le club de **ZIBERO SPORTS TARDETS**. Un club que nous connaissons certes mais que nous n'avons pas rencontré depuis bien des années. Je me souviens de plusieurs expéditions dans les Pyrénées dont la dernière nous avait permis de finir la saison à une deuxième place qui nous donnait l'occasion de monter en Nationale 1 pour la première fois. Excellent souvenir donc.

Nous sommes évidemment ravis de recevoir de nouveau nos amis basques bien que nous soyons tout à fait conscients de la difficulté de la tâche qui nous attend. En effet Tardets bien que classé 2 pts



Alain ATHIMON

derrière nous semble être une équipe valeureuse dont il faut se méfier. Ils viennent de faire jeu égal avec le TUC BALMA (6^{ème}) et les KHAYAR, ARHIE, BISCAYCACU, BAQUE (entre autres) ne s'en laisseront sûrement pas compter sans réagir ce sont des basques quand même. Quant à nous, notre problème est simple, il ne nous suffit pas de faire un bon match, il nous **FAUT PRENDRE DES POINTS** pour s'extirper quelque peu de ce bas de tableau.



Alors messieurs, nous comptons sur vous !!



Allez les damiers, nous sommes à Rezé que diable !!!

Ambiance assurée avec Vincent GOUYA et Anthony MARSAC



Depuis la rentrée, notre mission est simple : transformer les tribunes en véritable lieu de vie pour soutenir notre équipe fanion de N2. Nous voulons rapprocher les jeunes, les familles et les joueurs dans une ambiance conviviale. Après un après-midi banderoles et une déco 100 % Halloween en octobre dernier (avec le retour express de Souricette !). Nous avons, plus

récemment fait vibrer le gymnase lors de la journée avec le partenaire Domino's pizza. Et ce n'est pas fini : le ****13 décembre****, retrouvons-nous autour d'un vin chaud pour fêter la fin d'année et encourager les damiers avant la trêve hivernale. Rejoignez-nous en tribune : toutes les idées sont les bienvenues.



Ce soir nous accueillons nos partenaires

LE TEMPLE DU FITNESS



COMITÉ LOIRE ATLANTIQUE
FFHANDBALL



LIGUE PAYS DE LA LOIRE
FFHANDBALL



Rezé



Conforama

TAG PERFORM



PC NEW LIFE



L'ÉCHOPPE du LUNETIER



**JOYEUSES FÊTES
DE FIN D'ANNÉE**

Prochain match à domicile
ASB REZE / STADE HENDAYAIS

Samedi 14 février À 19 h